

12/1 東予周桑小学校音楽発表会・12/7 西条市小中学校音楽フェスティバル 開催



東予周桑小学校音楽発表会（写真左）、西条市小中学校音楽フェスティバル（写真右）が丹原文化会館、総合文化会館でそれぞれ行われました。美しいハーモニーや調和のとれた素晴らしい演奏、趣向を凝らした構成など、見ている人、聞いている人を魅了して止まない素敵な発表でした。

12/11・12 ピアノマラソン、12/12 リレーコンサート開催



丹原文化会館でピアノマラソン～サンタからの贈り物～（写真左）が開催されました。年々参加者が増え、今年はエントリーが200組を超え、昨年まで1日で開催していたものを今年は2日間にもわたり開催するという長丁場のマラソン行事となりました。また、総合文化会館でもピアノを使った「さいじょう」、市民リレーコンサート（写真右）が開催されました。こちらも80組を超える参加がありました。皆さん、日ごろの努力の成果を存分に発揮された素晴らしいピアノ演奏でした。

駅伝・マラソン 本格シーズン到来。



12月10日、東予周桑中学校駅伝大会（写真左）が東予運動公園で開催されました。好天に恵まれ、デッドヒートを繰り広げる中学生の元気な走りに、応援の先生がたもヒートアップしていました。また、12日には、第24回西条市東予健康マラソン大会（写真右）が同じく東予運動公園で開催されました。約600人が参加したこの大会では、大人から子どもまで自分の限界にチャレンジする姿が印象的でした。皆さんお疲れ様でした。